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    VERBALE N°  63 
 

                        SEDUTA  del 27  NOVEMBRE 2017 

      

     

L’anno duemiladiciassette il giorno ventisette del mese di novembre, la V 

Commissione Consiliare è stata convocata dal Presidente dr. Francesco Bertolino, 

giusto avviso n°123 del 31 ottobre u.s., presso la sede di via Marchese Ugo n°60,  

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In prima convocazione non è presente nessuno dei consiglieri, l’appello si rinvia 

pertanto in seconda convocazione. 

Presiede il Vice Presidente Cesare Mattaliano, assistito dalla segretaria Marilena 

Manduci. 

Alle ore 10,00, il Presidente Mattaliano dispone l’appello alla fine del quale risulta 

presente anche la Cons. Valentina Caputo. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 10,10 entra la cons. Rosalia Lo Monaco, alle ore 10,15 entra la Cons. 

Valentina Chinnici. 

Il Presidente pone in discussione il punto relativo all’approvazione dei verbali delle 

sedute precedenti. 

Il Presidente dispone pertanto la lettura del verbale n. 54 del 14 novembre u.s.; 

posto in votazione, viene approvato all’unanimità dai presenti. 

Il Presidente passa al punto posto all’O.d.g. riguardante la proposta di delibera 

avente come oggetto: 

“Regolamento della comunicazione commerciale per i gestori degli impianti 

pubblicitari presenti nel territorio della Città di Palermo”;- AREG3968/2016 

prosegue pertanto la discussione generale avviata nelle sedute precedenti. 



 

Durante l’analisi dell’atto, viene richiamata l’attenzione da parte della Cons. Lo 

Monaco sull’art. 1 del Regolamento innescando un ampio dibattito al riguardo. Dal 

confronto emerge l’opportunità di fare un emendamento al 2° capoverso ovvero 

dopo donne,  cassare da - tesi …..a società. 

Altro emendamento che la Commissione ritiene opportuno fare, è quello di 

modificare tutto il 1° punto dell’art. 1 così come segue: “non contenere immagini o 

rappresentazioni di violenza o che incitino all’esercizio della stessa”. 

Procedendo con lo studio e passando all’art. 2, la Commissione dopo un breve  

confronto, ritiene opportuno al punto 2 togliere dopo gioco – NON. 

Prosegue lo studio, ma tenuto conto dell’assenza del Presidente, e considerato che  

necessitano ulteriori approfondimenti di studio e analisi, il Presidente Mattaliano  

rinvia la discussione del suddetto atto ad una prossima seduta. 

Cambiando argomento, il Presidente Mattaliano pone in discussione la tematica 

Sport e conseguentemente ciò che riguarda sia il regolamento vigente delle attività 

sportive sia  quello che riguarda l’impiantistica Sportiva, che al momento è 

solamente una proposta di delibera sulla quale le commissioni competenti sono state 

chiamate ad esprimere parere. Riguardo al primo, il Presidente Mattaliano 

sottolinea che necessita una rivisitazione in quanto risulta ormai datato. La 

Commissione oltretutto, alla luce della nota  n. 34148 del 18/01/2016 a firma del 

Segretario Generale, dott. Fabrizio Dall’Acqua, in risposta alla nota di chiarimenti 

posta dal Presidente della Commissione protempore, ritiene utile immediatamente 

entrare nel merito della modifica del suddetto Regolamento. Per quanto sopra detto 

la Commissione prevede, pertanto, di incontrare le Organizzazioni di categoria, le 

Organizzazioni Sindacali, e gli Uffici competenti al fine di recepire utili 

suggerimenti al riguardo. La Commissione durante il dibattito ha anche ipotizzato 

di prendere in studio regolamenti di altre grandi città in modo da potere essere 

aiutata in tale stesura. 

La Cons. Lo Monaco,  sempre in ordine alla tematica degli impianti sportivi, mette 

in evidenza l’esigenza di rivedere le tariffe finalizzandola ad un corrispettivo di 

miglioramento del servizio. 

La Consigliera propone altresì di prevedere nella programmazione dei lavori lo 

studio dei capitoli di bilancio previsionale di quei settori di competenza della 

Commissione, affiancando tale studio con un confronto con i relativi PEG 

presentati dagli Uffici. 



 

La Commissione tutta accoglie la proposta e decide di fare una richiesta ufficiale in 

ordine a quanto su detto, e di invitare successivamente gli Uffici competenti per 

avere maggiori chiarimenti al riguardo. 

Alle ore 12,40 esce la Cons. Valentina Caputo, alle ore 12,50 esce il Presidente 

Cesare Mattaliano. 

I lavori proseguono sulle tematiche oggi posti in discussione presieduti dalla 

consigliera anziana Valentina Chinnici. 

Alle ore 13,00, non essendoci altri interventi al riguardo, la Presidente Chinnici 

chiude la seduta. 
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